

Sehr geehrte Familie Baumeister !

Ich bitte nochmals um Entschuldigung, dass wir Sie am Sonntagvormittag gestört haben und danke Ihnen recht herzlich für den lebenswürdigen Empfang.

Die Werke von Professor Baumeister waren für uns ein grosses Erlebnis und ich werde gerne von Ihrer lebenswürdigen Einladung Gebrauch machen und Sie bei meinem nächsten Aufenthalt in Stuttgart bestimmt besuchen.

Mit meinen besten Empfehlungen an Sie, verehrte Frau Baumeister, und an Ihre Töchter verbleibe ich hochachtungsvoll

Ihr sehr ergebener

